

# Kapolsek Lengkong Iptu Endang Slamet Hadiri Pertemuan Aparatur Desa Cilangkap Mengukuhkan Tali Silaturahmi dalam Giat Halal Bihalal dan Majelis Taklim

Sukabumi - [SUKABUMI.SELARASNEWS.COM](http://SUKABUMI.SELARASNEWS.COM)

May 14, 2024 - 10:09



Kapolsek Lengkong Iptu Endang Slamet Hadiri Pertemuan Aparatur Desa Cilangkap Mengukuhkan Tali Silaturahmi dalam Giat Halal Bihalal dan Majelis Taklim

Kabupaten Sukabumi, semarak oleh kehadiran tokoh-tokoh penting dalam gelaran Giat Halal Bihalal dan Majelis Taklim Aparatur tingkat Kecamatan. Sebuah momentum langka di mana jalinan silaturahmi di antara pemimpin-pemimpin lokal diresapi dengan makna kebersamaan dan harmoni.

Bripka Jos Pahala S, yang dikenal sebagai Bhabinkamtibmas Desa Cilangkap, turut berperan dalam menggelar acara yang bertujuan untuk memperkokoh tali persaudaraan di antara warga dan aparat desa. Kehadiran tokoh-tokoh seperti Camat Lengkong, Kapolsek Lengkong, Kepala Desa Cilangkap, dan Babinsa Cilangkap menandai betapa pentingnya acara tersebut dalam menyatukan visi dan misi untuk kebaikan bersama.

"Dalam kebersamaan terletak kekuatan. Bersatu, kita teguh, bercerai, kita runtuh," ujar Bripka Jos, menegaskan semangat kebersamaan yang hendak dibangun di tengah-tengah masyarakat Desa Cilangkap.

Tak hanya menjadi ajang bertukar sapa dan canda, acara tersebut juga menjadi forum untuk bertukar pemikiran tentang berbagai isu yang sedang dihadapi oleh desa. Diskusi antara para pemangku kepentingan tidak hanya sebatas formalitas, namun menciptakan wadah untuk menyuarakan permasalahan nyata yang perlu segera diselesaikan.

IPTU Endang Slamet.S.AP, Kapolsek Lengkong, turut memberikan apresiasi atas terselenggaranya kegiatan tersebut. "Silaturahmi ini bukan hanya sekadar seremonial, tapi juga menjadi tonggak penting dalam membangun sinergi dan solidaritas di tingkat desa. Mari kita jaga momentum ini dengan baik," ujar beliau dengan penuh semangat.

Seiring berakhirnya acara, aura kekeluargaan masih terasa kuat di udara. Langkah-langkah yang diambil hari itu diyakini akan memberikan dampak positif bagi kemajuan Desa Cilangkap ke depannya. Dengan semangat yang sama, mereka bersama-sama melangkah, menjadikan Desa Cilangkap sebagai teladan dalam harmoni dan gotong royong.